

## 「後輩へのアドバイス」

愛媛大学 理学部 数学科

私が受験や高校生活を通して思ったことや、アドバイスできることをいくつか言いたいと思います。最初は勉強時間についてです。1.2年生の中には受験のことを見越して、家庭での学習時間が一日3.4時間の人もいれば、あまり勉強していない人もいます。実際、私も1.2年生の時は勉強をあまりしておらず、受験のことを考えて勉強時間を増やしていったのは、2年の3学期ぐらいからでした。皆さんも知っていると思いますが、3年生になり高総体が終わると、放課後補習が始まります。急に2時間ほど勉強時間が増えるので、今まで勉強時間が少なかった人は、集中力が持ちません。私も最初の頃は集中が切れて、眠くなるのが何度かありました。しかし、今のうちに勉強時間を増やしていくことで、放課後補習が始まってもあまり苦にならずにすむと思います。かといって、今日から2時間増やすと心がけていっても今きつくなるだけです。1週間単位で10分ずつ増やすなど、少しずつ勉強になれていってはどうでしょうか。

次に、勉強の質について話したいと思います。皆さんは、どんなことを意識しながら学習をしていますか？私は常に問題のパターンを覚えることを意識して学習していました。センター試験では以前でた問題と、似たような内容のものが出題されることがよくあります。その時に一から考えて解くよりも、前に解いた時のことを思い出して解いていった方が時間短縮にもなるし、心に余裕も出来ます。教科によって意識すること様々ですが、ぜひ短い時間でも自分のタメになるような学習を目指して行って下さい。

3つ目は、模試や試験について話したいと思います。まず3年生になると模試の数がこれまでの倍以上に行われます。模試の目的は問題に慣れるということもありますが、全国的に見て、自分がどのくらいの順位にいるかを確認でき、偏差値を知ることが出来ます。そして最終的には、センター試験の点数もありますが、偏差値を見ながら志望校を決めていくことになります。この偏差値ですが、今の時点で高い人もいます。しかし3年生になると、学生ではない方も模試を受け人数がとて多くなるので、ほとんどの人は偏差値が下がってくると思います。今、高い人は気を抜かずに、少しでもキープできるように励んでください。逆に今偏差値が低い人も大丈夫です。模試を多くこなして復習をすることで確実に点数は上がっていきます。私もセンター試験は失敗して、良い点数はとれませんでした。模試での点数は2年の時と比べて百点以上上がりました。なので、一つ一つのテストを大事にして頑張ってください。

最後に猶興館の先生方は、生徒の進路実現について真剣に考えてくれています。指導に関しても夜遅くまで学校に残り、熱心に接してくれます。進路の事で悩んだら、まず先生に相談してみてください。きっと、良い方向に解決すると思います。それでは皆さん、進路実現に向けて頑張ってください。